

PRESSEMITTEILUNG

Zu Besuch bei der Feuerwehr – FDP unterstützt ehrenamtliches Engagement

Die FDP Andernach besuchte am 5. Mai die Feuerwehr der Kernstadt. Im Mittelpunkt des Floriansgottesdienstes stand das Engagement aller Kräfte der Blaulichtfamilie. Wir möchten als FDP heute genau das betonen und Sie ermutigen, sich ehrenamtlich zu engagieren. Das Ehrenamt ist von entscheidender Bedeutung für den gesellschaftlichen Zusammenhalt, da es Menschen die Möglichkeit bietet, sich freiwillig für das Gemeinwohl einzusetzen.

Ehrenamtliches Engagement festigt soziale Bindungen, fördert Solidarität und übernimmt Dienste, die staatliche Institutionen allein nicht bewältigen können. Es stärkt das Vertrauen und die Zusammenarbeit in unserer Gesellschaft.

Es gibt zahlreiche Möglichkeiten für ehrenamtliche Tätigkeiten, darunter: 1. Soziale Arbeit: Besuchsdienste für ältere Menschen, Betreuung von Kindern oder Menschen mit Behinderungen, Mitarbeit in Suppenküchen oder Obdachlosenunterkünften. 2. Umweltschutz: Müllsammelaktionen, Baumpflanzungen, Naturschutzprojekte oder Umweltbildung. 3. Bildung: Als Elternvertreter in Kindergärten und Schulen, Nachhilfeunterricht für benachteiligte Kinder, Lesepatenschaften, Mitarbeit in Jugendzentren oder Schüler Mentoring. 4. Gesundheitswesen: Mitarbeit in Krankenhäusern, Pflegeheimen oder Hospizen, Blutspendenaktionen, Erste-Hilfe-Kurse. 5. Kulturelle Aktivitäten: Mitarbeit in Museen, Theatern oder Bibliotheken, Organisation von kulturellen Veranstaltungen oder Workshops. 6. Sport: Trainertätigkeiten in Sportvereinen, Organisation von Sportveranstaltungen, Unterstützung bei Sportcamps oder -turnieren. 7. Politik: Als Wahlhelfer und/oder in der Parteiarbeit in ihren Ortsverbänden. 8. Katastrophenschutz: Mitarbeit im Rettungsdienst, bei der Wasserrettung, im Technischen Hilfswerk oder heute bei unseren Gastgebern den Männern und Frauen der freiwilligen Feuerwehr, die mit ihrem persönlichen Einsatz ihre Gesundheit bis hin ihr Leben riskieren zum Wohle unserer Gemeinschaft.

Diejenigen, die sich bereits ehrenamtlich engagieren, verdienen unseren höchsten Respekt und Anerkennung - darauf können sie sich bei der FDP verlassen.